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Gemeinde Schönenberg 
 
 

Niederschrift Nr.  9 
 

über die öffentliche Gemeinderatssitzung Schönenberg 
 

am 11.11.2021 (Beginn: 19:30 Uhr; Ende: 19:50 Uhr) 
 
in Schönenberg, Gemeindesaal des Rathauses 
 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Ewald Ruch 
 

Zahl der anwesenden ordentlichen Mitglieder 6 
Normalzahl der Mitglieder 8 
 
Namen der anwesenden ordentlichen Mitglieder: 
 
Gemeinderat Florian Bläsi 
Gemeinderätin Marion Böhler 
Gemeinderat Christoph Föhrenbach 
Gemeinderat Erhard Kiefer 
Gemeinderat Ferdinand Römer 
Gemeinderätin Silvia Schäuble 
 
Es fehlt entschuldigt: 
 
Gemeinderat Michael Loritz 
Gemeinderat Dietmar Steinebrunner 
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer/-innen: 
 
Christine Walleser, GVV-Hauptamt, Schriftführerin 
 
Zuhörer/-innen: 4 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellte der Vorsitzende fest, dass 
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 28.10.2021 ordnungsgemäß eingeladen worden 

ist; 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 05.11.2021 ortsüblich  
 bekannt gemacht worden ist; 
 
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind. 
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Tagesordnung 
öffentlich 
 
 
TOP 1: Fragen der Bürgerinnen und Bürger 
  
TOP 2: Bekanntgabe und Anerkennung der Protokolle aus den öffentlichen Sitzungen 

vom 16.09.2021 und 14.10.2021 
  
TOP 3: Ersatzbeschaffung von Atemschutzgeräten für die Freiwillige Feuerwehr 
  
TOP 4: Mitteilung der Verwaltung 
  
TOP 5: Verschiedenes 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 1: 
Fragen der Bürgerinnen und Bürger 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Seitens der Zuhörer/innen gibt es keine Fragen. 
 
 
TOP 2: 
Bekanntgabe und Anerkennung der Protokolle aus den öffentlichen Sitzungen vom 
16.09.2021 und 14.10.2021 
 
Sachverhalt: 
Die Protokolle der öffentlichen Sitzungen vom 16.09.2021 und vom 14.10.2021 liegen den 
Mitgliedern des Gemeinderates vor.  
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Die Protokolle der Sitzungen vom 16.09.2021 und 14.10.2021 werden anerkannt, wobei im 
Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 14.10.2021 folgende Änderung vorgenommen wird: 
Unter TOP 7 Beratung der Tagesordnung der öffentlichen Verbandsversammlung vom 
21.10.2021 haben bei TOP 3 Parkraumbewirtschaftung Belchenparkplatz die Gemeinderäte 
Römer und Bläsi dagegen gestimmt, nicht wie im Protokoll vermerkt Römer und Steinebrun-
ner. In den nicht-öffentlichen Sitzungen wurden keine Beschlüsse gefasst. 
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TOP 3: 
Ersatzbeschaffung von Atemschutzgeräten für die Freiwillige Feuerwehr 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Bürgermeister Ewald Ruch informiert den Gemeinderat, dass die vier Atemschutzgeräte der 
Freiwilligen Feuerwehr defekt sind. Von der Firma Massong liegt ein Reparaturangebot über 
2.116,63 Euro vor. Allerdings sind die Geräte bereits 21 Jahre alt und müssten laut den gel-
tenden Bestimmungen nach 25 Jahren sowieso ausgetauscht werden. Das Angebot der 
Firma Bastian Feuerwehrtechnik für vier neue Atemschutzgeräte beläuft sich auf 4.296,38 
Euro. Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass unter diesen Umständen vier neue Atem-
schutzgeräte angeschafft werden sollen.  
 
Abstimmung: J:6, N:0, E:0 
 
Anmerkung: 
Einstimmiger Beschluss 
 
 
TOP 4: 
Mitteilung der Verwaltung 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Dem Gremium werden durch den Vorsitzenden die Entwurfspläne vom Büro Frey & Ganter 
zur Grundstücksvermessung im Pferrich II vorgestellt. Der Gemeinderat ist mit den  
Entwurfsplänen einverstanden.  
 
Der Vorsitzende führt aus, dass der Volkstrauertag am 14.11.2021 wegen der stark gestiege-
nen Infektionszahlen nicht wie in der letzten Sitzung besprochen, öffentlich stattfinden kann. 
Er wird zusammen mit Gemeinderat Florian Bläsi einen Kranz niederlegen.  
 
Am 13.11.2021 findet um 19.30 Uhr die Generalversammlung des Fördervereins und um 
20.00 Uhr die des Hauptvereins der Guggenmusik statt. Auch die Mitglieder des Gemeinde-
rates sind eingeladen.  
 
Es gibt starke Straßenschäden, unter anderem im Bereich unterhalb des Hochbehälters. Das 
Gremium ist der Auffassung, dass es sinnvoller ist, die Schäden erst im nächsten Frühjahr zu 
beheben.  
 
Laut TÜV-Bericht ist der Boden unterhalb der Spielplatz-Rutsche zu hart. Es sollen Angebote 
für entsprechende Gummimatten eingeholt werden. In diesem Zusammenhang spricht der 
Vorsitzende Florian und Bernhard Bläsi seinen Dank für die Unterhaltungsarbeiten am Spiel-
platz aus.  
 
Die Dorfbeleuchtung zwischen Schönenberg und Entenschwand sowie in der Sonnenbühl-
straße wurde durch Florian Bläsi sowie Dietmar Steinebrunner und dessen Söhne montiert. 
Auch hierfür bedankt sich der Vorsitzende.  
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TOP 5: 
Verschiedenes 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Hier gibt es seitens des Vorsitzenden keine Verhandlungsgegenstände. 
 
Nachdem auch keine Wortmeldungen des Gemeinderates vorliegen, schließt der Vorsit-
zende die öffentliche Sitzung. Es schließt sich eine nicht-öffentliche Sitzung an.   
 
 
 Zur Beurkundung: 
 
Der Vorsitzende: Der Gemeinderat: Die Schriftführerin:  


